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María José Quintanilla: “Es buen momento 
para humanizar lo que hay tras una gala” 
FESTIVAL. Esta noche estrena “Sangre, sudor y gala”, docurreality que mostrará a los famosos rumbo a la gala de Viña 
2025. 

Amelia Carvallo 

stanocheseestrena eldo- 
cureality “Sangre, sudor y 
gala”, conducido por Ma- 

ríaJoséQuintanilla, quien en sie- 
tecapítulos acompañaa algunos 
famososensus vivencias duran- 
telos días previos al desfile por 
la alfombraroja del Festival de 
Viña del Mar 2025. 

Los primeros en revelar la 
trastienda de su preparación 
enel programa de Mega serán 
"Tita Ureta y su padre Emeterio, 
la abogada Helhue Sukni, el 
meteorólogo Jaime Leyton y el 
fashionista Di Mondo. En los si- 
guientes episodios veremos a 
Paola Volpato, Fernando Go- 
doy, Pamela Leiva, Oriana Mar- 
zoli, Luis Jiménez, Rafael Ara- 

neda, Rodrigo Sepúlveda yJoa- 
quín Méndez, entre otros. 

“Lainvitacióna conducir es- 
tedocurealitymellegó un tiem- 
poantes de que se pusiera en 
marcha el proyecto y yo ya co- 
nocía más o menos alas perso- 
nas que iban a participar”, 
cuenta Coté Quintanilla. “Creo 
que es un buen momento para 
humanizar lo que hay detrás de 
unagala, un evento que aveces 
se ve un pocofrívolo. Perotam- 
bién hay muchas emocionesan- 
tes de una gala, hay toda una 
preparación e inversión de 
tiempo. También hay un tema 
sobre el cómo me veo, nosolo 
enrelacióna una gala, sino que 
también está la pregunta plan- 
teada en términos de la vida 
misma, cómo es mi relación 
conmigo mismo: cómo mesien- 
10,cómome veo, cómo me per- 

QUINTANILLA NUNCA HA ASISTIDO A UNA GALA, A PESAR DE HABERSE MOVIDO SIEMPRE EN EL MUNDO DEL ESPECTÁCULO. 

cibo. Así que es un buen mo- 
mento también para analizar 
que, al final del día, todos tene- 
mosciertas dudas o ciertas pre- 

guntas sobre nuestra actitud, 
sobre nuestro cuerpo y también 
se humaniza a varios personajes 
que uno solo tiende a ver en 
eventos”, añade y dice quelo es- 
tá “pasando muy bien”. 

-¿Tegustael formato docureality? 
-Esmi primera vez haciendo un 
docureality y el formatos bien 
especial porque tiene horarios 
completos, entonces uno tam- 
bién están poco adisposición 

delinvitado y a vecesal invita- 
dolesalealgo, una emergencia, 
tiene que cancelar, y uno tiene 
que adaptarse un poco esos 
tiempos. Pero en general ha si- 
dofácil de grabar, porque tam- 
bién me dejan mucho ser. Yo 
tengo ya un poco en mi cabeza 
lo que necesitamos y siempre 
mevoy porotrosfocos, me gus- 
taexplorar también otras cuali- 
dades de los invitados para que 
la gente los pueda conocer en 
sus distintas formas y hasta 
ahora me he reído mucho y he 
aprendido mucho del mundo 
detrás de una gala. 

Quintanilla cuenta que se 
toma este desafío con mucho 
profesionalismo y que, aunque 
hay un guion y un contexto, 
siempre surge lo inesperado. 
“Los escucho mucho, soy un 
poco psicóloga también, soy 
como la compañera enruta en 
este camino a la gala y me he 
sorprendido mucho con perso- 
nas que me han regalado mo- 
mentos que uno no se imagina. 
Se derriban varios prejuicios, 
nos muestra a los invitados en 
lugares y contextos donde no 
tenemosla posibilidad de acce- 
der, así que agradezco atodos 

  

los que nos han brindado la 
confianza para meternos en 
sus casas, en sus lugares de tra- 
bajo a interrumpir sus jorna- 
das”, apunta. 

ABANICO DE PERSONALIDADES 

Adelanta queelabanico de per- 
sonalidades que participan es 
diverso y quecadauno tieneal- 
go que entregar. “Me ha sor- 
prendido muchola diversidad, 
es un programa para desprejui- 
ciarse sobre algunas de las per- 
sonas que uno conoce, o tiene 
unaopinión, o cree conocerlos, 
y piensa que quizás se van a 

preocupar mucho, pero no se 
preocupan tanto y los que uno 
cree que son los que menos se 
preocupan, no es así. Ahí hay 
un tema. Para mí ha sido sor- 
prendente solamentesentarme 
y decirles “ya, ¿qué te preocu- 
pa, cuáles son tus miedos”, 
tuna pregunta que puedeser un 
pocobásica oincluso para algu- 
nosirrelevante, pero hay mu- 
cho contenido ahí y hay conte- 
nido fuerte”, enfatiza Coté. 

-¿Túhasidoalagala? 
xo no he tenido la posibilidad 
de estar en ninguna gala, por 
esotambién me he sorprendi- 
domucho haciendo este docu, 
porque a pesar de trabajar en 
estemedio tengo muy poca.ex- 
periencia en cuanto a galas se 
refiere. Hasido un proceso sú- 
perbonito quenunca había ex- 
plorado antes y por eso tam- 
bién hablo mucho de prejui- 
cios, de romper esa barrera y 
decir “ah, mira, aquí hay una 
forma de lenguaje”. Cuando 
uno busca un vestuario, un ac- 
cesorio, un maquillaje, también 
estoy tratando de comunicar- 
me. Siento que esta gala está le- 
nade personalidades, de profe- 
siones y de personas muy dife- 
rentes y que lo bonito es que 
cuando uno vea pasar aesaac- 
triz, a ese personaje, a esa can- 
tante, aese animador, uno vaa 
poder saber cómo llegó hasta 
ahí, qué es lo que tuvo que pa- 
sar, qué fue lo que enfrentó du- 
rante el proceso, no solamente 
en cuanto al vestuario o la pre- 
paración física, sino que tam- 
bién pasan cosas durante esos 
meses de preparación.C8 

  

Alos 83 años muere Marco 
Aurelio, intérprete de “Amor por 
ti” y figura clave de la Nueva Ola 
SANTIAGO. El músico y compositor era “Precursor de la Música 
Romántica” y ganó el Festival de Viña del Mar en 1963. 

travésdesus redessocia- 
As la Sociedad Chilena 

le Autores e Intérpretes 
Musicales (SCD) informó ayer 
enla madrugadasobre el dece- 
soalos83 años de Marco Aure- 
lio, compositor y cantante na- 

cional, clásico de la música ro- 
mántica, figura clave de la Nue- 
va Ola e intérprete de “Amor 
por ti”, balada popularizada 
por Buddy Richard, Los Galos 
o Los Ángeles Negros y que fue 
compuesta en 1969. 

“Despedimos a Marco Aure- 
lioSolís Gatica, maestro delamú- 
sicaromántica yfiguraclavedela 
NuevaOlachilena. Autordemás 
de 40 canciones, incluyendo la 
inmortal Amor port?.Comoco- 
munidad de músicos, lorecorda- 

  

MN 
CON ESTA IMAGEN FUE RECORDADO MARCO AURELIO SOLÍS GATICA. 

mos con agradecimiento por su 
aporteinvaluablea la músicachi- 
lena”, señalóla SCD, que calificó 
su tema más conocido como 

“una delas grandes joyas dela 
"música romántica chilena”. 

Entresuscanciones hay tan- 
gos, boleros y baladas. De he- 
cho, con “Solo una mirada”, 
Marco Aurelio ganó el Festival 
de Viña del Mar en 1963, mien- 
tras queel gremio lo reconoció 
en 2014 como Socio Emérito y 

dos años después como “Pre- 
cursor dela Música Romántica”. 

El funeral del Solísserealiza- 
ráhoyalas14 horas enel cemen- 
terio Parque Santiago de Hue- 
churaba, informó laSCD.CS
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